
Exérèse des lésions précancéreuses : tolérance zéro

Excision of precancerous lesions: zero tolerance

Didier GAUZERAN

Résumé 
Devant une lésion de la muqueuse orale suspecte, car présentant des signes cliniques évoquant un potentiel de transformation
maligne, la prise en charge devra être rapide et rigoureuse.
En premier lieu, une biopsie sera réalisée selon les normes reconnues.
Dans un deuxième temps, que le résultat de l’examen anatomopathologique soit négatif ou révèle une dysplasie, l’exérèse de
la lésion sera réalisée selon un protocole chirurgical carcinologique strict.
La surveillance à distance de l’ensemble des muqueuses orales du patient sera de rigueur.
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Faced with a lesion of the oral mucosa that looks suspicious, presenting clinical signs suggesting a potential for malignant
transformation, the patient should be taken care of in a fast and rigorous manner.
First, a biopsy must be performed in accordance with recognized standards.
In a second step, whether the result of the anatomopathological examination is negative or, all the more so if it reveals
dysplasia, the excision of the lesion will be carried out following a strict oncological surgical protocol.
Regular monitoring of all of the patient's oral mucosa will be required.
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